

Le paysan et le serpent

Jihad Darwiche

Edisud

Le conte oriental

Conte de sagesse

Thème

Un geste irrémédiable

Résumé

Chaque jour un paysan travaillait dans son champ éloigné de son village. A la pause de midi, alors qu'il jouait de la flûte un serpent sortait de son trou et se mettait à danser, puis crachait une pièce d'or. Un jour que le paysan ne se sentait pas bien, il a envoyé son fils à sa place. Le fils a joué de la flûte, il a récolté la pièce, puis il a voulu s'emparer du supposé trésor du serpent. Il a lancé une pierre , mais n'a réussi qu'à couper la queue du serpent. Le serpent a mordu le garçon, le faisant mourir sur le coup. Le paysan voit son fils mort. Il joue de la flûte, le serpent apparaît, mais le malheur est irrémédiable malgré la tentative du paysan pour se réconcilier avec le serpent.

Public

Tout public